

Info an die Eltern zur kommenden Veranstaltung

Liebe Eltern,
die Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG) möchte Ihnen ein ganz besonderes Projekt vorstellen.

Wussten Sie, dass jedes Jahr in Deutschland Kinder im Vorschulalter ertrinken? Selbst ein Gartenteich kann für kleine Kinder zur tödlichen Gefahr werden. Mit der Veranstaltungsreihe „DLRG/NIVEA Kindergarten tag“ gestaltet die DLRG seit über 20 Jahren spielerische Vormittage rund um die Baderegeln in Kindertagesstätten und klärt Kinder, Eltern und Erzieher*innen über die Gefahren im und am Wasser auf. Ob Zuhause, im Schwimmbad, im Urlaub an der See oder auf Mallorca: Wenn die Baderegeln beachtet werden, lassen sich viele mögliche Unfälle verhindern.

Unser Ziel ist es, durch frühzeitige Aufklärung dafür zu sorgen, dass Kinder im Vorschulalter sicherer im Umgang mit dem Element Wasser werden, Gefahren erkennen und sich richtig verhalten. Wir kommen auch in ihren Kindergarten:



Bis dahin verbleiben wir mit freundlichen Grüßen

Ihr DLRG-Team